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●舞台「みんなの家 ひまわりの家」 

【団体：ティラピア５】 

 

 委  員： 一番心配していた費用面であるが、発表内容で改善策があり安

心した。今後の予定について教えていただきたい。 

団  体： ＰＴＡにも見てもらいたいとの意見があったので、市内でもう

一度公演したいと思っている。また、横浜の施設職員から公演の

要望があり、横浜公演も予定している。そのため、来年度は２回

実施したいと考えている。 

委  員： 費用面の対応として、プロの役者の代わりに一般の役者を起用

する等により費用を抑えることで継続して実施していただきた

い。公演を楽しみにしている。 

団  体： プロの役者がいると一般の役者にも熱が入る。公演の座席数を

増やすなど費用面の対応ができればと考えている。 

 


